

05 fév 2007 -12:41

Le Ministre De Gucht condamne l'utilisation disproportionnée de la violence au Bas Congo

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est profondément préoccupé par le grand nombre de morts survenus au cours de troubles dans la province congolaise du Bas-Congo.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est profondément préoccupé par le grand nombre de morts survenus au cours de troubles dans la province congolaise du Bas-Congo.

Le Ministre De Gucht condamne l'utilisation disproportionnée de la violence au Bas Congo Bruxelles, le 3 février 2007 Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est profondément préoccupé par le grand nombre de morts survenus au cours de troubles dans la province congolaise du Bas-Congo. "J'appelle les autorités congolaises à mener une enquête indépendante sur la vérité de ce qui s'est passé. Il est clair que le grand nombre de morts pose de sérieuses questions sur le comportement des forces de sécurité. Je tiens ici à exprimer mes condoléances à la famille et aux proches des victimes", a déclaré le Ministre De Gucht. Le Ministre De Gucht invite en outre les autorités congolaises à persévérer dans l'actuel processus de démocratisation.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)